



Amigo del blues

A LA MEMORIA DE PACO ÁLVAREZ

Amigo, te he compuesto un blues,
te lo debo por todo lo que me diste tú,
el color azul que viste las notas de BB,
de Clapton, del blanco Neil Young.

Nos veremos en la Isla de Wight,
con la voz de Cocker, la rabia de Joplin,
y el sol de Woodstock quemando nuestro corazón.

Amigo, no hay otro swing como el blues
que dibuje el vacío que has dejado al marchar,
los acordes que aún respiran en tu recuerdo
esparcido en la luna de la Balsa Blues.

Nos veremos en la Isla de Wight,
descalzos como un Beatle en Abbey Road,
rebeldes como Jim consagrando a los Doors.

Nos veremos en la Isla de Wight,
con los dedos de Hendrix y el alma de John,
con el sonido rasgado de tu blues y de mi adiós.

